



Antrag

09.04.2019

Umgestaltung der Einmündung Tumblinger Straße/Ruppertstraße angehen

Der Bezirksausschuss 2 möge beschließen:

Die Einmündung Tumblinger Straße/Ruppertstraße wird fußgänger- und fahrradfreundlich umgestaltet. Das heißt

- die Ampel wird signalisiert
- es werden für alle drei Querungen Fußgänger- und Radfahrerfurten vorgesehen.
- die Kurvenradien werden enger gefasst, so dass sich die Geschwindigkeiten reduzieren und ausreichend Aufstellflächen entstehen
- der Zugang zum Bahnwärter Thiel und der bereits nutzbare Durchgang zur Ehrengutstraße wird ebenso berücksichtigt wie die zukünftigen Aufkommensschwerpunkte Volkstheater und Berufsschule für ErzieherInnen mit integriertem Kulturzentrum LUISE sowie der ab 2026 in Betrieb gehende Regionalzughalt Poccistraße.

Begründung

Der BA hatte bereits Vorstöße für eine Signalisierung, auch in Form einer Baustellenampel als Übergangslösung unternommen. Obwohl das Schulgebäude im Rohbau nahezu fertiggestellt ist, wurden dem BA noch keine Pläne vorgelegt.

Die derzeitige Gestaltung der Einmündung mit großen Kurvenradien und ohne Signalisierung entspricht eher einer Ortsrandlage, die Einmündung wird aber zunehmend Teil des urbanen Raumes mit hohem Aufkommen an Fuß- und Radverkehr.

Mit den neuen Nutzungen wird sich das Aufkommen an Fuß- und Radverkehr zukünftig deutlich erhöhen. Der Zugang zum Bahnwärter Thiel besteht schon heute, ebenso wie der Durchgang durch das Gelände zur Ehrengutstraße vermehrt genutzt wird

Initiative Paul Bickelbacher

Fraktion B90/Die Grünen-Rosa Liste
im Bezirksausschuss 2

Fraktionssprecher: Benoît Blaser
Lindwurmstr. 46, 80337 München
Telefon: 0152 0 - 8693960
E-Mail : benoit_modem@yahoo.de

Fraktionsmitglieder

Paul Bickelbacher
Benoît Blaser
Arne Brach
Silvia Haas
Harald Geschner
Andreas Klose

Gerhard Metzger
Carlos Lopes
Martin Scheuring
Christoph Schröder
Helga Solfrank
Hubert Ströhle